



Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2014

Interpellation Nr. 42 Heiner Vischer betreffend Jurierung "guter Bauten" im Kanton Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

P145214

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die beiden Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft führen alle fünf Jahre einen gemeinsamen Wettbewerb durch mit dem Ziel, Bauherrschaften und Planer zu würdigen, die privat oder öffentlich finanzierte, vorbildliche und auszeichnungswürdige Bauten, Anlagen oder Platz- und Umgebungsgestaltungen realisieren. Die Jurierung erfolgt durch eine jeweils neu berufene, unabhängige Jury. Bis zur nächsten Jurierung soll eine Lösung gefunden werden, wie der Fall von Wettbewerbseingaben durch Jurymitglieder grundsätzlich zu behandeln ist.

